



MILENIOTELEVISION



Pide INE más tiempo para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- El INE está pidiendo tiempo o va a pedir al **Congreso** tiempo para analizar la posibilidad del cambio de fecha de la elección, ¿por qué? Porque también están a la espera de las resoluciones en el INE, cuando menos no están desacatando, dice, “a ver, vamos a revisar”.

Los consejeros electorales acordaron acudir a la Suprema Corte de Justicia, al Tribunal Electoral y al Consejo de la Judicatura para destrabar este proceso.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xRpHIIELFf8r0DyS?e=DUiLC5